
Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de Sao Paulo

APROVADO
Requerimento Mem ºu “WW... ,

Nº . ”0089 EMENTA: REFORÇANDO REQUEIRO PODA
DE ARVORE NA RUA RIO PARAGUAÇU
(ENTRE AS RUAS GENERAL CAMARA E
PORTO SEGURO) — BAIRRO (mar. 1020
zsg4 9) ESTA RFETANDo DXRETA_MENTE o
TRANSITO DE omsus E CAMINHOES.

SENHOR PRESIDENTE,

Consíderando que se trata de uma questão de segurança púbiíca, país os
galhos podem causar acidentes graves com vítimas e colocando em risco a
vade do morador e vizinhos;

REQUEIRO, após ouvido o Plenário na forma regímental & observadas
FormaHdades legais, que seja oficiado o chefe do executivo Munícipah para que
encaminhe ao setor responsáveW da Prefeitura Mun'icípal de Ribeirão Preto
(SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE) PODAADE ARVORE NA RUA RIO
PARAGUAÇU (ENTRE AS RUAS GENERAL CAMARA E PORTO SEGURO) —

BAIRRO (PROT. 2020 2884 9) ESTA AFETANDO DIRETAMENTE 0
TRANSITO DE ÓNIBUS E CAMINHOES.

Em Conformidade com o artigo Bº linha “b" da Lei Orgãníca do Município
ce Ribeirão Preto.

Sala das Sessões, 31 de Janeiro de 2020,

IGO OLIVEIRA—
P_Vereador
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